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SESION N° 1.005 ORDI ARIA DE DI
RECTORIO, CELEBRADA EL MARTES

12 DE ENERO DE 1954

Se abri6 la sesi6n a las 22 horas bajola presidencia de don Domingo Tagle.
Asistieron los Directores Ejecutivos seno

res: Ernesto Ayala, Fernando Martinez, Vicente Izquierdo B., Raul Saez, Javier Vidal,Fernando Palma, julio Cariola, Sergio Silvay Rodrigo Flores; y vitalicios senores: Ernesto Greve y Reinaldo Harnecker.
Especialmente invitado asisti6 don HernanBriones, Vicepresidente de ASIMET.
Actu6 de Secretario don Vicente Izquierdo.Excusas : don Luis joannon, po"r esrar enIerrno ; don Carlos Hoeming, por viaje aBrasil; don Walter Miiller, por estar en elextranjero ; don jose Valdes, don jorge vonBennewitz, don Raul Matus, por estar fuerade Santiago.
Puesta en discusi6n el acta de la sesi6nanterior N° 1.004, fue aprobada con la observaci6n de que se debe dar cuenta de unacarta redencial, entregada por el Directordon Rodrigo Flores, de la Sociedad Ecuatoriana de lngenieros y Arquitectos, presenlando al Vicepresidente don jorge Caceres.
Esta sesion-comida, ultima antes de vacaciones, se ha dedicado a felicitar a aplaudirla brillante labor realizada por nuestro Di

rector don Ernesto Ayala, en ornpania de
nuestro olega don Hernan Briones, en la
presidencia y vicepresidcncia de ASIMET.
La Exposici6n Metalurgica, recien clausurada, ha sido una pagina de honor en Ia

colaboraci6n que los ingenieros est{m dando
para el progreso de Chile.

CUE TA

M ovimiento de socios.

Fallecimiento. Del sensible fallecimiento delsocio ingeniero don Paul Mongard, acaecidoultimamente.

Renuncia.

De una carta renuncia del socio don Adolfo Vatter R., a partir del 1 ° de enero del
pte. aiio.

Se acuerda aceptarla.
Envia folleto.

De una tarjeta de don Eugenio HeiremansD., adjuntando folleto titulado "Organizations of Engineers of the United States ofAmerica" .

Se a uerda agradeccr este envio,

Credencial.

De una carta credencial de la SociedadE uatoriana de Ingeniero y Arquitectos, presentando al ingeniero don jorge Caceres L.,Vicepresidente de esa Sociedad. Lo atendi6el Director don Rodrigo Flores.

Empre sa de los FF. CC. del Estado. FoHeto de la situaci6n actual. De una tarjeta del Director General de los Ferro arrilesdel Estado, don Fernando Cruchaga S. M.,enviando el folleto sobre la situaci6n actualde la Empre a a su cargo.

Se acuerda acusar recibo y agradecer.
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Country Club.

De una carta de un Director del Prince
of Wales Country Club diciendo que por
intermedio del senor Arturo Meneses, han

re ibido las ondiciones estudiadas para efec
tuar el desahu io del contrato celebrado en

1930 entre las dos entidades.

Despues de un amplio debate se acord6
encomendar al Director senor Izquierdo, pa
ra que en compafiia de don Jose Valdes
ontinue conversa iones sobre esta materia
con los senores directores del Country Club

pues las condiciones resumidas en la carta

no satisfacen al Directorio del Instituto.

Fundaci6n "Carlos Valenzuela Cruchaga",

Don Fernando Palma dice que despues de

haber onversado con el senor Carlos Valen
zuela Cruchaga, el abogado don Benjamin
Davila y el senor Vicente Monge, ha 'pro
yectado la Fundaci6n "Carlos Valenzuela

Cruchaga" cuyo borrador se acornpafia.
Se acuerda aprobar este borrador y agra

decer a don Fernando Palma su colaboraci6n.

In tituto de Ingenieros Civiles de Espana.

De una comunicaci6n de este Institute fe

chada el 2 de octubre de 1953 poria que
da cuenta que en el mes de septiembre de

1951, se constituy6 la Federaci6n Internacio
nal de Asociaciones Nacionales de Ingenieros
(F.I.A.N.I.) y anun ia un nurnero del Bole-

I

tin Informativo de ese Institute que publica
un Congreso Internacional de Ingenieria que
se celebrara en Roma dentro de breves dias.

Desean ponerse en contacto con la UPADI

y todas las instituciones de ingenieros de los

paises americanos con la esperanza de Jlegar
algun dia a Iormar una Federaci6n Mundial

que agrupe a los ingenieros de America y

Europa.
Se acuerda pasar al Cornite de la USAI.

IV Congreso de Ingenieria Sanitaria. Sao

Paulo.

De una carta de la Asociaci6n Interarne

ricana de Ingenieria Sanitaria, de Sao Paulo,
Brasil, comunicando que el IV Congreso de

Ingenieria Sanitaria se efectuara entre el 25

y el 31 de julio de 1954. Adj unta un ejem
plar del programa completo y ruega se hagan
publicaciones de este en nuestros Anales:

Se acuerda pasarlo a la Divisi6n de Hi
draulica.

Solicitan datos firma "Hans Beddig".

De la firma "Forderanlagen Maschinenbau

G.M.B.H.", solicitando informes de la, firma

"Bod-dig" especialista en equipos electricos.
Se contest6 que el Instituto no daba refe

rencias comerciales, pues solamente obtene
mos los datos personales de cada socio al

ingresar a la instituci6n.

Inditecnor.

De una carta del Director de INDITEC
NOR comunicando que en la ultima sesi6n

de Consejo se aprob6 el texto definitivo del

Reglamento de la "Marca de conformidad
con las normas de Inditecnor", adjuntando
un ejemplar.

Se agradecio,

So ciedad Chilena de Medicina e Higiene
del T'rabajo,

De una carta de esa Sociedad comunicando

que ha resuelto organizar sus prirneras jor
nadas anuales sobre los temas de su especia
lidad e invitan especialmente al Presidente

del Instituto.

No se ha recibido programa 111 otros deta

Jles de estas jornadas.
Se tom6 nota.

Centro Cientijico de La Vivienda.

De una circular de ese Centro cornuni
cando que en los Estatutos del Centro, en

el Art. 10, se establece que los socios debe

ran pagar cuotas anuales para poder finan
cial' los gastos.
Manifiesta que omo el Instituto tiene un

representante oficial podria enviar una surna

voluntaria para el Centro, a nombre de Cen
tro Cientifico de la Vivienda.

\

Sc a ucrda pasar a Tesoreria.

Plan de la Viuienda.

De una tarjeta del Ministro de Obras

Publicas, don Orlando Latorre, invitando al

Presidente del Instituto a una reuni6n en el

Sal6n Rojo de la Moneda para el 29 de di

ciembre, a las 4 P. M., para oir a S. E. el
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Presidente de la Republica sobre el Plan de
la Vivienda de 1954.

El Presiden te concurri6 a este acto.

Alcaldia de Santiago.

Del Oficio N· 60, por el cual pide al

lnstituto indicar norobre de dos ingenieros
para ayudar en la resoluci6n de las propues
tas de adquisici6n de 18 maquinas barre

doras.

Se indic6 los nombres de los senores Fer

nando Palma, Jose Valdes y Patricio Hu

neeus, para que la Alcaldia elija entre ellos

a los integrantes de la Comisi6n Municipal.
De una tarjeta de la Alcaldesa de San

tiago, sefiori ta Maria Teresa del Can to, por
la que larnenta no haber podido asistir �, la

ceremonia de la colocaci6n del nombre del

Ing. don Alberto Obrecht, el domingo 20

de diciernbre pr6ximo pasado, en el menu

mento que tiene Ja colonia francesa en el

Parque Forestal.

De una carta del Departamento del Sena

Inferior Puentes y Calzadas, de Francia, co

municando que la Asamblea General de De

legados del Primer Congreso Internacional
de la Federaci6n de Cemento Precornprimi
do, ha aprobado los Estatutos y envia la

n6mina de su Consejo Administrativo.

Se aeord6 enviar a la Division de Estruc

turas.

Buenos Aires. Carta del senor Carlos A.

Lastre.

De una carta de don Carlos Lastre, acu

sando recibo de los Anales; 1, 2 y 3 del afio

1944, y solicita informe sobre las actuales

condiciones de suscripcion a nuestra revista.

Se retaria eontest6 indieando la tarifa vi

gente.

Centro de Ingenieros de C6rdoba R. A.

Envia una atenta nota con sineeros salu

dos de Pascua y Afio Tuevo.

Saludos de Ano Nuevo.

De la Manufaeturera de Papeles y Car

tones.

Del Coro Univcrsitario de la Universidad
de Chile.

De la Direccion de la Empresa Zig Zag.
De la Editorial Universitaria.

UPADI. Montevideo.

I

Solieita se Ie contesten algunos puntos pa-
ra acercamiento de ingenieros 0 profesores
que esten en contacto con la UPADI para
eonsiderarles en la 3' Convenci6n a realizar

se en Sao Paulo del 2 al 8 de agosto proxi
mo.

Adjunta tambien aetas N.os 50 y 51.

Se aeuerda pasar a la SAL

Compaiiia Minera Tamaya.
,

De una carta de esta Compafiia Minera

solicitando el Salon de Actos para eelebrar

la Junta de Aecionistas el ilia 27 de enero

a las 11 horas.

Se acuerda aceptar, indicando que el Ins

tituto espera una colaboraci6n para el IDaI!

tenimiento de sus servicios, que se !ija en

$ 1.000.

Reuista Me. Craw Hill Int.

Consulta si estan dispuestos a continuar

solicitando publicaeiones de Me. Graw HiH

Int.

Se aeuerda agradeeer al senor Rodrigo
Flores esta gesti6n que perrnitira obtener

valiosos volurnenes para la Biblioteea.

Tesorerla.

EI tesorero da cuenta del movirniento de

Caja durante el mes de diciembre de 1953.

El Presidente da cuenta de estar ya re

dactadas pOl' el abogado senor ial la mo

difica ione al Proyecto de Ley de Colegio
de Ingeniero y de Tecnicos, distribuidas
entre la institucione interesada, y itada
la Cornision. Redactora para el miercoles 20
del presente.

En las modificacione, fueron aprobadas
todas las indicaciones que formul6 el Direc

to rio del Instituto, en se i6n extraordinaria

elebrada para este objeto.

e levanto la se i6n a la 23.30 horas,


